

ID : 1071

Catégorie : FLM

Nombre de mots: 748

Un plongeon dans l'avenir : le sauvetage sportive aux Jeux olympiques

Chaque année, plus de 300 000 personnes meurent par noyade et la responsabilité de diminuer ce grand nombre appartient à la Société de Sauvetage. Ils prennent plusieurs actions pour assurer une meilleure sécurité, comme la création du sauvetage sportif. Le sauvetage sportif a de nombreuses épreuves aquatiques, y compris des relais, des secours et d'autres courses individuelles. Cette initiative a beaucoup aidé à populariser le sauvetage, mais ce sport doit être mieux exposé aux yeux du public pour accroître son succès. La solution : les Jeux Olympiques. Ainsi, le sauvetage sportif devrait être fortement considéré comme nouvelle discipline aux Jeux olympiques d'été pour son influence internationale, son impact économique et pour ses valeurs traditionnelles olympiques.

En premier lieu, le sauvetage sportif mérite d'être sélectionné comme nouveau sport olympique pour son influence internationale. S'il est ajouté, il y aurait non seulement une augmentation de participants, mais aussi une augmentation de sauveteurs partout dans le monde. Les Jeux olympiques ont un grand public et ont donc le pouvoir de populariser certains sports. Par exemple, le curling a connu une croissance incroyable partout dans le monde après les olympiques d'hiver en 2022. Une telle augmentation de popularité contribuerait certainement à remédier à la pénurie de sauveteurs. Au Canada, depuis 2018, il y a environ 60 % moins de sauveteurs actifs qu'auparavant. Si le sauvetage est sélectionné, nous aurons la chance de combler l'écart. Ainsi, cette augmentation de sauveteurs nous permettra de sauver plus de vies. Au Canada, il y a à peu près 800 noyades par an, dont la majorité concernent des immigrants qui ne savent pas nager. Avec la croissance de la population immigrante au Canada, c'est important qu'ils soient bien protégés. Donc, si le sauvetage se réalise aux Jeux olympiques, on aurait la chance d'augmenter la popularité, d'avoir plus de sauveteurs et de sauver plusieurs vies.

En second lieu, l'ajout du sauvetage sportif comme nouvelle discipline est une solution viable pour améliorer l'économie défailante des olympiques. Depuis les premiers Jeux olympiques en 1896, les pays hôtes dépensent et investissent des millions de dollars dans de l'infrastructure telle que les stades olympiques. Notamment en 2004, Athènes a dépensé près de 400 millions de dollars sur le stade Syros Louis, maintenant abandonné, alimentant leur crise économique de 2007. En revanche, l'ajout du sauvetage ne nécessite aucune construction puisqu'elle partage une piscine avec d'autres sports. Cette

option rentable aide la ville hôte à économiser plus d'argent pour enfin faire un profit. De plus, le sauvetage convient au programme traditionnel olympique de 16 jours. Les épreuves sont relativement courtes et peuvent se réaliser selon l'horaire. Plusieurs sports, comme le cricket, sont incapables de facilement participer, puisque leur format empêche une grande participation mondiale. De surcroît, le sauvetage compte aussi plusieurs épreuves de compétition, ce qui accroît l'audience. La variété de ses dizaines d'épreuves amplifie la popularité et permet une haute participation. Particulièrement, les sports avec plusieurs épreuves comme la gymnastique, la natation et l'athlétisme étaient les plus regardés. Donc, le sauvetage a le potentiel d'être très populaire pour les mêmes raisons, ce qui augmente le revenu brut des olympiques.

En dernier lieu, le sauvetage sportif devrait être choisi puisqu'il convient aux valeurs traditionnelles olympiques. Parmi les diverses valeurs présentes dans le sauvetage, l'une des plus importantes est le travail d'équipe. Plusieurs épreuves exigent une bonne collaboration pour faire face aux obstacles présents devant eux, comme par exemple, lorsque l'équipe Jamaïque de bobsleigh a fait face à l'adversité et s'est qualifiée pour les Jeux d'hiver de 1988. Une deuxième valeur que tous les sauveteurs démontrent est le courage. Ils acceptent de mettre leur vie en danger pour protéger ceux qui en ont besoin, tout comme Lawrence Lemieux a fait en sauvant la vie d'une équipe adverse lors de la course de voile de Séoul en 1988. La troisième et dernière valeur que le sauvetage démontre est l'inspiration et l'égalité. Plusieurs sports, comme le ski combiné nordique, ne permettent pas aux femmes de participer. Par contre, le sauvetage est un sport complètement égal et n'exclut personne, ce qui permet une plus grande participation. Donc, pour ses valeurs traditionnelles olympiques, le sauvetage sportif devrait être inclus aux prochains Jeux olympiques.

Pour conclure, le sauvetage sportif est une véritable option pour une nouvelle discipline olympique pour son influence internationale, son bon impact économique et ses valeurs olympiques traditionnelles. L'ajout pourrait rétablir l'économie défailante, sauver des milliers de vies et s'adapter parfaitement aux olympiques. Donc, pourquoi ne pas l'ajouter comme nouvelle discipline sportive ?